

Feuershow mit „Feuerflug“

Burggraben, 21:30-22:00 Uhr



Wir spielen mit dem Feuer. Das Feuer spielt mit uns.

Feuerflug sind Feuerkünstler aus der Region Stuttgart und Heilbronn. Sie verbindet eine jahrelange tiefe Leidenschaft für das Spiel mit dem Feuer, die sie seit mehr als einem Jahrzehnt in begeisternden Feuershows zum Ausdruck bringen. Unvergessliche Momente für das Publikum sind garantiert!

Harmonische, gut abgestimmte Shows sind das Markenzeichen von Feuerflug, ebenso wie die exklusive musikalische Umrahmung. Gerne wird aber auch auf die individuellen Wünsche des Kunden eingegangen. Das Publikum genießt es, sich auf eine feurige Atmosphäre aus Freude, Faszination, Spannung, Adrenalin und Begeisterung einzulassen.

Feuerflug beherrscht ein breites Repertoire an Feuer- und Showelementen, welches kontinuierlich erweitert und in immer wieder erneuerte Choreographien integriert wird.

Selbstverständlich bietet das Team einen professionellen und verantwortungsvollen Umgang mit dem Feuer.